

NOTA DE PRENSA: 17.07.2024

Un total 40 estudiantes del programa de universidades de Etxepare Euskal Institutua aprenden euskera en Amorebieta

- Las alumnas y alumnos de este año proceden de 13 países de Europa, América y Asia
- 33 estudiantes realizarán el curso intensivo presencialmente y el resto en modalidad online

Un total de 33 estudiantes que estudian euskera y cultura vasca en [programa de universidades](#) de Etxepare Euskal Institutua realizarán un curso intensivo presencial en el centro Aurten Bai de Amorebieta, y otros siete lo harán online. Etxepare ofrece desde 2012 becas para realizar estancias para aprender euskera.

Durante la primera quincena de julio, siete estudiantes realizaron el curso online desde sus respectivos países (Italia, Argentina, Uruguay y Japón). Las estancias presenciales se llevarán a cabo en dos turnos. En el primer turno, del 15 al 26 de julio, participarán 16 estudiantes que ya se encuentran en Amorebieta. Monika Madinabeitia, directora de Promoción y Difusión del Euskera de Etxepare Euskal Institutua, visitará al alumnado de este año el próximo lunes, 22 de julio. Seis estudiantes han llegado desde Polonia; dos desde Madrid; y uno desde Barcelona, Alemania, Irlanda, Italia, Escocia, Estados Unidos, Uruguay e Italia respectivamente. Han sido ubicadas/os en grupos según su nivel de euskera (entre A1 y B2), junto a otros estudiantes del barnetegi. El objetivo de la estancia es avanzar un nivel en su aprendizaje del euskera.

El segundo turno se realizará del 5 al 16 de agosto y asistirán 17 estudiantes internacionales: cuatro de Uruguay, cuatro de Francia, tres de Italia, y uno de Estados



Unidos, Polonia, Argentina, Cuba, Chile y Georgia, respectivamente. Por primera vez, participará en el barnetegi una estudiante de Georgia. Es estudiante del doctorado promovido por el Instituto en la Tbilisi State University y cursará el nivel A1 en el barnetegi.

Sin embargo, estos/as no son los/las únicos/as estudiantes internacionales que han venido al País Vasco a aprender euskera en 2024. En enero, dos estudiantes de Chile vinieron a Amorebieta para realizar un curso intensivo presencial, y cinco estudiantes lo hicieron online, cuatro desde Uruguay y uno desde Chile.

Becas para aprender euskera

Gracias al convenio entre Etxepare Euskal Institutua y la Fundación Aurten Bai los/las estudiantes de la red universitaria del Instituto tienen la oportunidad de realizar una estancia para aprender euskera en el [barnetegi Aurten Bai](#) de Amorebieta. Etxepare y la Fundación Aurten Bai asumen a partes iguales el coste del curso, alojamiento y comidas, y los alumnos/as pagan el seguro y el viaje. Desde el año 2020 también se ofrece un curso online.

Con el fin de promover y dar visibilidad a los estudios vascos en el extranjero e impulsado por Etxepare Euskal Institutua, se imparten asignaturas de euskera y cultura vasca en 35 universidades del mundo, y son más de 1300 los/las estudiantes matriculados/as.

Info+

Mikel Lasa
Etxepare Euskal Institutua
Tabakalera / Andre Zigarrogileen plaza, 1
Donostia / San Sebastián
T: 943 023 400 / M: 688 670 217
komunikazioa@etxepare.eus

www.etxepare.eus